

## POLITIQUE

### LES NOUVEAUX AMBASSADEURS

Trois diplomates nouvellement accrédités au Gabon ont présenté hier leurs lettres de créance au président de la République Ali Bongo Ondimba. Il s'agit des ambassadeurs d'Algérie Mohamed Antar Daoud, du Japon Masaaki Sato et d'Espagne Enrique Asoreu Brey.

Page 2

## FAIT DIVERS

### COMPLICE DU RAPT DE SA FILLE ?

Marie Oyane Essono est, en compagnie du conducteur d'un camion, aux mains de la justice. Elle aurait joué un rôle central dans l'enlèvement de sa fille de 2 ans, dont on reste sans nouvelles près de deux semaines après les faits, survenus à Mbounane-Ville (50 km d'Oyem).

Page 8

Photo : Gilles Roméo MOUNIEMOU



Photo : ANS



**CASINO CROISSETTE**  
LE LOUNGE & LES JEUX

Pour ce long week-end de l'Indépendance, on fait la fête tous les soirs à partir de jeudi... et lundi c'est la *Salsa!*

n° 11904 - Jeudi 13 Août 2015

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

# L'union

<http://union.sonapresse.com>

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

## POLITIQUE

### LES 15, 16, 17 ET 18 AOÛT FÉRIÉS, CHÔMÉS ET PAYÉS



Photo : JOE MANIANGA

La journée du samedi 15 août marquant la fête de l'Assomption et les journées du dimanche 16 et du lundi 17 août 2015 marquant la fête nationale sont

déclarées fériées, chômées et payées sur toute l'étendue du territoire national, annonce le ministère du Travail et de l'Emploi. Quant à la journée du mardi 18 août, elle est déclarée chômée, payée et récupérable.

## SOCIÉTÉ

### VACANCES HEUREUSES



Photo : Aristide Moussavou

Le ministre de la Jeunesse et des Sports, Blaise Louembé, a donné hier au stade de Nzenzeng-Ayong le coup d'envoi des journées "Happy holidays"

("Vacances heureuses") organisées par la Direction générale des loisirs. Dix jours de divertissement et de socialisation au profit d'enfants âgés de 4 à 15 ans.

Page 5

## SPORTS

### MANGASPORT TOUCHE AU BUT



Photo : Wilfried MBINAH

Victorieux (2-1) hier de l'AS Solidarité, Mangasport compte, à l'issue de la 21e journée du National-Foot, 14 points (47 contre 33) d'avance sur ses poursuivants... immé-

diats : CF Mounana, Missile FC et Akanda FC. Un succès face à Missile FC lors de la prochaine levée assurerait le titre aux mineurs.

Pages 13 & 14

## POLITIQUE

### Bitam : les leçons d'un scrutin

Page 2

## ÉCONOMIE

### Comilog : le rebond

Page 4

## SPORTS

### Appindangoye : direction Evian-Thonon-Gaillard

Page 15

## Nouveau système de rémunération des agents publics

# "L'ETAT A LES MOYENS !"



Photo : Aristide Moussavou



Photo : Aristide Moussavou

Ce sont 10 milliards de francs supplémentaires par mois que doit mobiliser l'Etat pour garantir la viabilité à long terme du Nouveau système de rémunération (NSR) des agents publics, entré en vigueur le 23 juillet, à la satisfaction des bénéficiaires. Un engagement en période de difficultés qui suscite des questions, au-delà des réclamations portées à ce jour par plus de 10 000 fonctionnaires dans les sites ouverts à cet effet. "Le gouvernement aura les moyens de maintenir la hausse actuelle des salaires et de garantir le paiement régulier de ceux-ci", assure dans un entretien à "L'Union" le directeur de la Solde, Edouard Mfoula Mbome (médaillon).

Page 3

## Pour moi quoi...

Je ne comprends pas, moi Makaya, pourquoi nos responsables administratifs ont peur de dire la vérité.

Hier encore, dans une interview à mon Premier grand quotidien, le directeur de la Solde, comme d'autres en-haut des en-haut et plus hauts que lui, a préféré botter en touche au lieu de répondre à la question sur ce que devient la Prime d'incitation à la perfection ou PIP. C'est quand même bizarre que tous ces gens-là qui ont été associés à la mise en place du nouveau système de rémunération ou NSR, enlèvent leur corps et refusent de nous éclairer sur cette affaire qui a donné du fil à retordre à Bill Dany et ses ministres. Pourquoi se défilent-ils? Ont-ils peur des syndicats ?

Bizarre ! Si les gens du Budget qui paient les fonctionnaires disent ne rien connaître de tout cela, que font-ils donc là ? Et pourtant, les choses sont claires. Ils doivent nous expliquer bulletin à l'appui pour qu'on comprenne. Car, quand ils ne parlent pas, ils entretiennent la confusion dans les esprits. Avec les Gabonais, il faut faire attention. Jusque-là, l'Etat continue de payer les arriérés de la PIP, PIR et PIF des agents parce qu'il sait que les choses vont jusqu'au 25 juin. Et, depuis le 25 juillet, tout est compris dans le NSR.

Alors, est-ce si difficile à expliquer ? Dans notre pays il faut éviter le mal gabonais qu'est le kongossa. Il faut donc parler. Dans le cas où ils ont peur de parler, ils sont disqualifiés et ils déposent leur tablier. Point quoi...

... Makaya